

Ressort: Vermischtes

Ban Ki-moon: Philippinen-Krise darf nicht in Vergessenheit geraten

Manila, 22.12.2013, 16:50 Uhr

GDN - UN-Generalsekretär Ban Ki-moon hat am Sonntag betont, dass die Krise auf den Philippinen nach dem Taifun Haiyan nicht in Vergessenheit geraten darf. In der Hauptstadt Manila sagte er, dass er dem Land besuche, um seine Solidarität zu demonstrieren.

Die internationale Gemeinschaft bat er, die Hilfen für den Inselstaat aufzustocken, um die Regierung beim Wiederaufbau und bei der Vorbereitung auf kommende Naturkatastrophen zu unterstützen und um der Bevölkerung nach der Tragödie zu helfen. Die bisher geleisteten Hilfen hätten zwar bereits erste Wirkung gezeigt, reichten aber noch nicht aus. Der Taifun hatte am 8. November Teile des Landes verwüstet und dabei über 6.000 Menschen das Leben gekostet. Millionen Menschen wurden obdachlos.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27315/ban-ki-moon-philippinen-krise-darf-nicht-in-vergessenheit-geraten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com